

PAR NOTRE LUTTE COMMUNE

FAISONS ECHEC A LA TERREUR

Dans Marseille en état de siège, 15.000 policiers français venus par trains spéciaux de toutes les villes de France et encadrés par des tueurs professionnels de la Gestapo, ont fait pendant une semaine entière régner sur toute la population la plus basse des terreurs policières.

50.000 personnes ont dû en moins de deux heures quitter leur domicile et y abandonner leur pauvre avoir.

Dans les rues, dans les tramways, dans les trains, à domicile: portes forcées et serrures fracturées, plus de 6.000 arrestations ont été opérées

En un lamentable convoi, qui rappelait les plus tristes heures de l'exode, des dizaines de milliers d'honnêtes gens ont été dirigés sur Fréjus qui s'est transformé en un immense camp de concentration.

UN NOUVEAU CRIME

Une fois encore le gouvernement de vichy a montré qu'il ne veut plus rien refuser aux boches. Car pour diriger cette sinistre chasse à l'homme, le Quisling de Chateldon avait délégué à Marseille le secrétaire général à la police lui-même.

Par milliers les ouvriers français ont été conduits comme des malfaiteurs, menottes aux mains, vers les trains des bagnes hitlériens.

Par milliers les Juifs ont été arrêtés et remis aux assassins nazis.

Et cette fois-ci le masque a été levé. Malgré les promesses faites par Lachal aux anciens combattants et à leurs familles, anciens combattants médaillés, blessés de guerre et rapatriés, femmes de prisonniers et veuves de guerre, juifs français et étrangers, enfants et vieillards, malades et incurables, aveugles et femmes enceintes ont été arrachés la nuit à leur foyer sans que le plus souvent il leur fut même laissé le temps de s'habiller.

Laissés pendant 48 h. sans aucune nourriture, sauvagement frappés, entassés par groupes de 60 dans des wagons à bestiaux plombés, ils ont été déportés et envoyés à la mort comme l'ont été les deux millions de juifs suppliciés et massacrés en Europe par les bandits hitlériens depuis 1939.

AVANT DE DISPARAITRE, HITLER ET SES COMPLICES VEULENT ANEANTIR LA FRANCE

Jour après jour la défaite des boches s'inscrit plus nettement au tableau de l'histoire.

A STALINGRAD les armées russes ont sonné le glas des troupes allemandes
Partout la débâcle des hordes nazies se précipite.

La hantise du 2° front se transforme chaque jour en une réalité plus prochaine.

En Italie, en Roumanie, en Hongrie, en Finlande, des signes de lassitude certaine se manifestent et les dissensions intestines entre les gouvernements se font de plus en plus violentes.

Dans l'Europe provisoirement soumise au joug sanglant des nazis la révolte gronde, les sabotages et les attentats se multiplient.

En France la résistance à l'occupant et à ses serviles créatures croit chaque jour. Les ouvriers se refusent à devenir les esclaves des Allemands
A Firminy des grèves ont éclaté, à Montluçon; St Etienne, Grenoble, Lyon, Toulouse, des manifestations et des bagarres se sont produites pour s'opposer à la déportation des travailleurs.

Pour briser la résistance de notre peuple, pour anéantir notre pays, Hitler une fois de plus a recours à la terreur.

Il frappe aujourd'hui toutes les couches de la nation sans discrimination.

Comme nous l'avions malheureusement prévu, les persécutions contre les juifs n'ont fait que précéder les persécutions contre la population entière, les déportations de dizaines de milliers de juifs n'ont fait que précéder les déportations de dizaines de milliers de non-juifs.

Comme, ils l'ont fait hier à Marseille, Hitler et ses misérables complices ont l'intention de déchaîner demain contre toutes les villes de notre pays leur bestiale férocité.

PEUPLE DE FRANCE, TU LEUR FERAS ECHEC

Contre ces nouvelles mesures de terreur, notre Mouvement élève la plus solennelle des protestations.

Contre ces nouvelles mesures de terreur, notre Mouvement T'APPELLE, PEUPLE DE FRANCE, A LA RESISTANCE.

CATHOLIQUES ET PROTESTANTS, vous qui avez entendu déjà l'appel de vos chefs, manifestez aujourd'hui résolument plus que jamais votre indignation contre toutes les persécutions racistes, multipliez vos protestations auprès des autorités, aidez les persécutés.

OUVRIERS FRANCAIS, dont on veut faire des esclaves, refusez de travailler pour les boches. Opposez-vous par tous les moyens à la déportation.

ANCIENS COMBATTANTS, qui avez souffert dans votre chair de la guerre contre les boches, souvenez-vous de vos compagnons d'armes juifs. Ne les laissez pas livrer aux nazis qui les exterminent.

MAMANS FRANCAISES, songez aux mères juives à qui l'ont veut arracher les enfants pour les envoyer à la mort. Recueillez-les. Hébergez-les avec leurs petits pour les soustraire à leurs assassins.

POLICIERS FRANCAIS, de vous dépend la vie de dizaines de milliers d'hommes. Ne vous faites pas les complices des bandits hitlériens. Refusez d'exécuter les ordres des Allemands. Sabotez les instructions de Vichy.

P E U P L E D E F R A N C E

Croyants de toutes confessions, patrons, ouvriers, artisans, commerçants, intellectuels, juifs français et étrangers, faites bloc contre l'ennemi commun. Rejoignez en masse notre Mouvement. Formez partout des comités de solidarité et de résistance.

TOUS UNIS, EN AVANT POUR LA LIBERATION DE LA FRANCE!

13 Février 1943

Le Mouvement de Solidarité et de
Résistance aux persécutions racistes
et aux déportations.